

Lettre de René-Louis Doyon à Jean Paulhan, 1956-05-10

Auteur : Doyon, René-Louis (1885-1966)

Voir la transcription de cet item

Transcription

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Citer cette page

Doyon, René-Louis (1885-1966), Lettre de René-Louis Doyon à Jean Paulhan, 1956-05-10, 1956-05-10.

Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle).

Site *HyperPaulhan*

Consulté le 02/02/2026 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Paulhan/items/show/13868>

Copier

Information sur la lettre

Date 1956-05-10

Destinataire Paulhan, Jean (1884-1968)

Langue Français

Informations sur l'édition numérique

Mentions légales

- Fiche : Société des Lecteurs de Jean Paulhan ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR)
- Lettre : Ayants-droit de Jean Paulhan

Éditeur Société des Lecteurs de Jean Paulhan, IMEC, Université Paris-Sorbonne, LABEX OBVIL ; projet EMAN (Thalim, ENS-CNRS-Sorbonne nouvelle)

Notice créée par [Équipe HyperPaulhan](#) Notice créée le 09/04/2021 Dernière modification le 28/11/2025

Paris 18 mai 1906

Mon cher Jean,

où es-tu ? que deviens-tu ?
Tu m'as bien manqué ces jours
de fumé. Rien de nouveau
du côté journalier. Malbray
me disait que Gaston a une
inexplicable aversion contre
ceux qui font de l'édition à
un point maladroit il a voulu
m'expliquer ainsi toute sa
mauvaise volonté envers les im-
pressions adverses contre moi.

Je voudrais remercier avec
toi ces 2 remarques que tu
t'as faites sur l'Eug.
Clorébre Guénéan.

Si tu veux le faire !
J'attends de te voir pour
achever le n° 2 (Fable).
Par mon signe que j'allais
voir. Il semble qu'à Genève
le Commodore ait fort mal
pris la correspondance de
la cigale et du hanneton ?
D'où plus de nouvelle.
Affectueusement tiens